



Medienbeobachtung AG

Basler Zeitung

27.07.2007

Auflage/ Seite

Ausgaben

100763 / 4

300 / J.

Seite 1 / 1

8475

5893349

## Erfolg für Erwin Kessler in Strassburg

**STRASSBURG.** Erwin Kessler, Präsident des umstrittenen Vereins gegen Tierfabriken, hat beim Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte erfolgreich wegen Verletzung des rechtlichen Gehörs geklagt. Er hatte im Jahre 2002 gegen Verantwortliche der Tageszeitung «Bund» wegen Verleumdung geklagt, weil ihm dort wegen seiner Kritik an der Schächtung nach jüdischer Tradition neonazistisches Gedankengut unterstellt worden war. Das Bezirksgericht Münchwilen (TG) liess Kessler jedoch abblitzen und auferlegte ihm Kosten von 1000 Franken. Abgewiesen wurde Kessler sodann vom Thurgauer Obergericht und vom Bundesgericht. Die Strassburger Richter haben nun beanstandet, dass das Obergericht Kessler gleichzeitig mit dem Urteil auch die Berufungsantwort der beklagten Zeitungsleute zugestellt hatte. Dem Tierschützer war es dadurch verwehrt gewesen, zu dieser Rechtschrift Stellung zu nehmen. itz